



<u>ÊTRE UN CITOYEN EUROPÉEN LASSALLIEN —</u> QU'EST-CE QUE ÇA SIGNIFIE ?

- LA LIBERTÉ: L'espace Schengen garantit à chaque citoyen européen de voyager librement sur le sol commun.
- **LE PARDON** : Il est au centre de la construction européenne (amitié franco-allemande...).
- LE RESPECT : Être accueilli dans un pays étranger est une très grande marque de respect, la réciprocité est attendue.
- LA BIENVEILLANCE : L'entraide est un aspect capital dans la réussite d'un échange entre jeunes européens.
- LA CONFIANCE: Un échange interculturel est avant tout un lien de confiance entre deux communautés qui s'attachent à s'enrichir mutuellement.
- L'ÉCOUTE : Voyager, c'est découvrir, s'imprégner d'une autre culture et s'ouvrir à l'autre.
- L'HUMILITÉ ET LE DISCERNEMENT : Se remettre en question est important : nos points de vue ne représentent pas forcément LA vérité.
- LE COURAGE : Aller à l'étranger implique de délaisser son quotidien et de sortir de sa zone de confort.
- LA RESPONSABILITÉ: A l'extérieur de son territoire national, le jeune citoyen européen est responsable de ses actions et conscient des répercussions qu'elles peuvent avoir.

Charte las allienne réalisée par les étudiants de BTS CI 2

Lien vers le padlet : https://padlet.com/theophiledeloire/dtn901dvivvrpd0w